

Lieben Kinder.

Die Bibel ist, wie Ihr gewiß schon gehört habt, ein Buch, welches allen Christen sehr lieb und theuer ist, denn in den Schriften der Bibel wird erzählt, was der liebe Gott von jeher zum Wohle der Menschen gethan hat; es wird erzählt, was Jesus, unser Heiland, alles that, um uns zu guten, Gott wohlgefälligen und glücklichen Menschen zu machen, und daß wir durch ihn das ewige Leben haben sollten. Die Bibel erzählt uns auch schöne Beispiele von rechtschaffenen und frommen Menschen, in der Absicht, daß wir ihnen nachahmen; sie erzählt uns aber auch Beispiele von bösen, gottesvergessenen Menschen, daß wir uns ein warnendes Beispiel daran nehmen, und daß wir alles Böse meiden, weil es jederzeit traurige Folgen hat.

Die Bibel ist aber auch ein großes Buch, welches Ihr kaum in zwei oder drei Jahren würdet durchlesen können; auch ist manches darin, besonders in den Schriften des alten Testaments, was Euch zu